
                                 

 

 

 

□ 運動会へのご支援、ご協力、ありがとうございました。 
  北陽小学校の保護者の皆様、5 月 26 日の運動会はいかがでしたか? "強い心であきらめない 笑

顔いっぱい北陽っ子"の児童会テーマのもと、一人一人の子どもたちが楽しみ、頑張る姿を見てい

ただきました。 

  今年の運動会は、低中高でそれぞれ特色のある表現ダンスを素晴らしい方々とつながって取り

組みました。ダンス教室の森田さんは、当日も来ていただいてまるで自分の学級学年、いや自分

の子どもを見守るような眼差しで見ておられました。低学年のリズムに乗った楽しいダンス、体

の使い方等、見ていて楽しくなりました。中学年のよさこいは、元気いっぱいでした。大きな声

が響いていたのは、大学生の突風メンバーの元気に感化された成果でもあります。高学年のフォ

ークダンスをしている時の子どもと保護者の表情はとてもとても柔らかく、温かく、豊かでした。 

  走る競技も一人一人全力で頑張り、リレーもバトンパスが上手にできていたと感じました。団

体競技も力や心を合わせる競技が計画され、全体的にバラエティに富んでいと思います。 

  と、私は感じていますが、みなさんはどうでしたか? 昨年も書いていただいた感想を今年も募

集いたします。下記のカードにできれば感想をお願いします。6月 7日(金)を目途にいただけた

ら嬉しいです。よろしくお願いいたします。 
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□ 運動会について ～感想をお聞かせください。～  ※ お子さん→担任→校長へ 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 2024 長崎市立北陽小学校 

令和 6 年 5 月 29 日 第 4 号 

文責 校長 馬場 裕宣 
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〇次年度の参考にすることもあります。お名前は保護者名で。 

〇なるべくたくさんの感想をいただきたいです。 

ありがとうございました。嬉しかったです!! 
閉会式後に、たくさんの、本当にたくさんの保護者の皆様に残っていただき、テ

ントや杭等の撤去と片付けをしていただきました。また、育友会の役員の方々は、
テントの撤去がすぐにできるよう、足を固定している杭をいち早く全部抜いてくだ
さったり、テント間の紐を解いてくださったり、段取りを整えてくださいました。
おかげさまで、過去一番早く片付けが終了したのではないかと感じています。大人
が力を合わせたら、すごいことができるんだと改めて思いました。自ら、範を示し
ていただき、感謝 感激 感動しました!! 

 本年度からコミュニティ・スクールに移行し、学校・家庭・地域が一つになって

子どもを育てるという意味でも、素晴らしい時間になりました!! さすがです!!! 

 


